Viernes 14 de noviembre 2014

El Financiero Incrementan provisiones salariales en Presupuesto

Víctor Chávez, Dainzú Patiño, Zenyazen Flores. El Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) aprobado para el ejercicio fiscal 2015 sumó un total de 4.695 billones de pesos, lo que representa 18 mil 440 millones de pesos más que la propuesta del ejecutivo, y 5 por ciento más en comparación con 2014. Los principales recortes, fueron al gasto superfluo del gobierno federal, es decir gastos no necesarios de las dependencias federales como rentas para autos, privilegios para funcionarios, explicó el diputado Carol Antonio Altamirano. Estos gastos sumaron 22 mil 11 millones de pesos. También se recortaron recursos por concepto de Adeudos de Ejercicios Fiscales Anteriores (ADEFAS), donde el monto final quedó en 16 mil 254 millones de pesos, menos de 14 mil millones de pesos, a la propuesta original. P.C. Presupuesto de Egresos G-20 inicia con crecimiento diferencial

Clara Zepeda La Cumbre de los Líderes del G-20 arranca este fin de semana con una "marcada diferenciación" del crecimiento económico y de la manera en que se conducen las políticas monetarias entre zonas y países. La ciudad australiana de Brisbane recibirá la novena edición de la Cumbre de este organismo el fin de semana, donde se prevé la participación de los líderes miembros del G-20: la Unión Europea, el G7 (Estados Unidos, Canadá, Japón, Alemania, Reino Unido, Italia y Francia), Arabia Saudita, Argentina, Australia, Brasil, China, Corea del Sur, India, Indonesia, México, Rusia, Sudáfrica y Turquía, y de organismos internacionales. Agustín Carstens, gobernador del Banco de México, describió que actualmente hay un crecimiento diferencial entre zonas y países. "Estados Unidos y Reino Unido están en una situación que promete un mayor crecimiento económico y que por lo mismo, sugiere que estos países salgan antes de una política monetaria altamente acomodaticia", dijo. P.C. G-20, crecimiento económico El dólar spot, nuevamente arriba de 13.60 pesos

ESTEBAN ROJAS Este comportamiento obedeció a la publicación de cifras económicas débiles reportadas en China, con repercusiones negativas sobre los precios de las materias primas y, por lo tanto, para la generación de divisas. De acuerdo con cifras publicadas por el Banco de México, ayer jueves el dólar spot cerró en 13.6225 unidades a la venta, lo que implicó para el peso un retroceso de 4.80 centavos, equivalente a 0.35 por ciento. En el mercado de menudeo el dólar se vendió en un promedio de 13.85 pesos. Las monedas emergentes, principalmente de aquellas naciones más dependientes de ingresos por exportación de materias primas, estuvieron presionadas por el reporte de una menor actividad en China, el principal consumidor de productos primarios en todo el mundo. P.C. tipo de cambio Reforma Preocupan riesgo social y crudo.-Banxico

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (14 noviembre 2014).- La mayoría de los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México dijo que los recientes acontecimientos sociales podrían deteriorar la confianza de los inversionistas y que la baja en los precios del crudo incidiría de manera negativa en la actividad económica del País. "La mayoría (de los integrantes de la Junta de Gobierno) agregó que los recientes acontecimientos sociales en el País podrían deteriorar los niveles de confianza de los agentes económicos, locales y extranjeros, con su consecuente efecto adverso sobre la inversión", publicó el Banxico en las minutas de la reunión del 31 de octubre. La última encuesta realizada por Banxico entre especialistas, dada a conocer el 3 de noviembre, muestra que los problemas de inseguridad pública configuran el principal factor que podría obstaculizar el crecimiento en México, con 26 por ciento de las respuestas. P.C. Banco de México, actividad económica, crecimiento económico, inseguridad Crece eurozona más de lo previsto

Por Reuters Bruselas Bélgica (14 noviembre 2014).- El crecimiento económico de la eurozona fue más fuerte que lo previsto en el tercer trimestre, mostraron datos preliminares publicados hoy, pues Francia superó las expectativas del mercado y Alemania permaneció libre de una recesión. Una estimación preliminar de la oficina de estadísticas de la Unión Europea, Eurostat, mostró que la economía de los 18 países que comparten el euro se expandió 0.2 por ciento trimestral en el período de julio a septiembre, tras un incremento del 0.1 por ciento en los tres meses anteriores. A nivel interanual, el crecimiento de la zona fue de 0.8 por ciento en el tercer trimestre, igual que en el segundo trimestre, frente a expectativas del mercado de un incremento del 0.7 por ciento. P.C. eurozona, crecimiento económico, economía mundial

Encarece China salario; le gana a México

Por Ulises Díaz Cd. de México México (14 noviembre 2014).- Un inversionista chino que llegue a México encontrará regiones donde puede pagar salarios menores a los de su país, un gran atractivo para la migración de empresas asiáticas. A junio de este año, un salario mínimo en China fluctuaba entre 162 y 309 dólares al mes, según la región. En México, con datos actuales y utilizando el tipo de cambio de enero-octubre, el salario mínimo es 153 dólares al mes, según estadísticas oficiales. Si continúa la depreciación de la moneda mexicana, la diferencia entre salarios será mayor, medida en dólares. En 2002, los salarios manufactureros en China eran 80 por ciento inferiores a los de México, pero una década después la historia es complemente al revés. P.C. China, salario mínimo Garantiza SHCP ingresos de 2015

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (14 noviembre 2014).- La Secretaría de Hacienda garantizó los ingresos petroleros para 2015 contratando cobertura a un costo de 773 millones de dólares, 42.3 por ciento más que este año. El incremento fue ocasionado por la alta volatilidad de los precios en los mercados internacionales, explicó Hacienda. Las coberturas se cubrirán con el Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios (FEIP), que hasta este año se denomina "de Ingresos Petroleros", informó el Secretario de Hacienda, Luis Videgaray, en conferencia. Adicionalmente, se utilizarán otros recursos del FEIP para dar certeza a los ingresos petroleros en 2015. Videgaray recordó que la Ley de ingresos para el próximo año estableció un precio de 79 dólares por barril: 76.4 dólares serán garantizados por las coberturas y para los 2.6 dólares restantes se utilizaría una cuenta especial del FEIP. Dicha subcuenta se denomina "complemento de cobertura 2015" y tendrá asignados 7 mil 944 millones de pesos, disponibles de manera inmediata. P.C. SHCP, finanzas públicas Empujan europeos industria ambiental

Por Rodrigo Cervantes Cd. de México México (14 noviembre 2014).- Alemania, Francia y Reino Unido colaborarán

en el País para implementar energía sustentable y desarrollar a la industria ambiental. Chris Maskell, secretario comercial de la Organización de Comercio e Inversión de Reino Unido (UKTI, por sus siglas en inglés) informó que va existe un fondo por 2 millones de libras esterlinas para beneficiar proyectos ambientalistas en el País. Anika Kersten, gerente de comercio e inversión de la Cámara Mexicano-Alemana de Comercio e Industria (CAMEXA), destacó las posibilidades de inversión de las tres naciones europeas que traerá la explotación de gas metano. P.C. Europa, medio ambiente, energía El Economista Europa continúa deprimida ROSALES / EL ECONOMISTA El viejo continente aún no se recupera de los estragos del reciente periodo recesivo, cuya situación actual ya preocupa a los organismos internacionales, principalmente por los países que son motores económicos: Alemania, Francia e Italia. Los precios al consumidor todavía dibujan una tendencia deflacionista que podría conllevar a efectos macroeconómicos negativos. En la eurozona se registró un aumento anual de este indicador de 0.4% durante octubre del 2014, cuando en el mes previo fue de 0.3%; un año antes la inflación presentó un nivel de 0.7%, de acuerdo con datos de Eurostat. P.C. Europa, economía EU y Canadá se llevan a personal de turismo JESÚS VÁZQUEZ / EL ECONOMISTA Cancún, Qroo. Desde principios de noviembre, la empresa estadounidense Practical Employee Solutions lanzó un programa de reclutamiento para contratar a 1,000 personas de la industria turística del Caribe mexicano, principalmente de Cancún, Riviera Maya y Chetumal, para trabajar en cinco hoteles y un restaurante en América del Norte. Se trata de ofertas en puestos operativos como meseros y jardineros, pero también hay plazas administrativas como gerente de ventas y general para laborar en Canadá y Estados Unidos. Esto ante la falta de personal capacitado que buscan las empresas del ramo en Centroamérica quiere a EE UU como &lsquo:socio&rsquo: para frenar la ambos países. P.C. turismo, empleo El País migración masiva SILVIA AYUSO Washington 14 NOV 2014 - 04:24 CET3 La emigración como una opción, no una obligación por falta de oportunidades en los países de origen de los migrantes como Guatemala, Honduras y El Salvador, los protagonistas en los pasados meses de un flujo masivo de menores no acompañados a Estados Unidos que causó una crisis migratoria ahora contenida pero no resuelta. Con este mensaje regresan a Washington los presidentes de Honduras, Juan Orlando Hernández, de Guatemala, Otto Pérez Molina, y El Salvador, Salvador Sánchez Cerén, quienes este viernes desgranarán el Plan de la Alianza para la Prosperidad del Triángulo Norte, la iniciativa regional con la que quieren atender las causas estructurales de la migración centroamericana. Un plan esbozado de forma conjunta a instancias del gobierno estadounidense, al que ahora piden una relación de "socio" para implementarlo. P.C. migración México protege el precio de su barril de petróleo SONIA CORONA México 14 NOV 2014 - 00:57 CET9 México intenta que la caída del precio del petróleo en el mundo afecte su economía lo menos posible. El Secretario de Hacienda, Luis Videgaray, ha anunciado este jueves que el Gobierno mexicano ha comprado coberturas petroleras para asegurar el precio del barril de crudo de la mezcla mexicana de exportación durante 2015. La Hacienda ha gastado 773 millones de dólares en estos seguros que se activarán si el próximo año el precio se fija por debajo de los 76,4 dólares. P.C. petróleo, precios La deuda pública marca un récord en septiembre sobre el billón de euros ÁLVARO ROMERO Madrid 14 NOV 2014 - 19:17 CET77 La deuda pública volvió a subir en septiembre hasta marcar un nuevo récord en 1,020 billones, según los datos que ha publicado este viernes el Banco de España. La cifra sin parangón en toda la historia. El nuevo máximo ha llegado tras un avance de 10,500 en este mes, lo que ha estado provocado por las continuas subastas del Tesoro y el hecho de que el Estado sigue pidiendo mucho dinero al mercado para financiarse. P.C. deuda pública, finanzas públicas ¿Por qué la gasolina no baja tanto como el petróleo? CRISTINA DELGADO Madrid 14 NOV 2014 - 00:00 CET159 El petróleo brent, de referencia en Europa, que ahora está en mínimos, tocó su precio máximo de este año el 19 de junio. El barril costaba en los mercados internacionales 115,06 dólares. Desde entonces, el precio del crudo ha bajado un 32%, hasta los cerca de 78 dólares a los que cotizaba este jueves, su mínimo en cuatro años. Durante el mismo periodo, el combustible también ha bajado, pero menos. La gasolina vale ahora 1,33 euros el litro, el 7,6% menos. El gasóleo cuesta 1,26 euros, un 6% menos que hace casi cinco meses. En ningún caso es, ni de lejos, su precio mínimo en cuatro años. P.C. sector energético, gasolinas, petróleo, Brent, precios